



Nombre de alumnos: Edilva Ciclali Díaz
Velázquez

Nombre del profesor: Lic. Eliu Roblero
morales

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Trabajo social en salud

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7°

Grupo: “C”

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 de septiembre de 2020.

INTRODUCCION

En este ensayo se hablara do los procesos prácticamente históricos que inicio desde el siglo XVIII y el siglo XIX, fueron épocas que hubo muchas consecuencias en México. Sin embargo se fueron dando soluciones poco a poco gracias a los diferentes apoyos como los presidentes que hubo en mexica anteriormente, quizás no fue de mucho su ayuda no fue de gran importancia pero con lo poco que intervinieron es importante así como también los médicos. La medicina preventiva y sus ideales en la medicina para prevenir enfermedades y proponer ideas de hospitales. Y también de cómo se fue construyendo el consejo superior de salubridad que gracias a ello en cuestión científica formularon vacunas entre otros métodos para la salud.

En México la salubridad y beneficencia eran la mejor idea según en el siglo XX en donde la primera decían lo bueno para la salud y la segunda era los servicios de salud que presta el gobierno. El servicio de salud era la que más se destacaba en todo el mundo, porque ejercían programas de medicina preventiva y programas contra enfermedades. La salud pública son actividades con la participación de la sociedad para prevenir la enfermedad así como para proteger, promover y recuperar la salud de las personas, tanto en el ámbito individual como en el colectivo y mediante acciones sanitarias, sectoriales y transversales.

Milton Terris (1975) enfatizó en esta tercera dimensión social de a la definición de salud. Este define salud como sigue: "Salud es un estado de bienestar físico, mental y social y la capacidad para funcionar y no meramente la ausencia de enfermedad o incapacidad".

Por consiguiente las epidemias fueron un desgaste para México como la influenza, la fiebre amarilla, el paludismo entre otros. Esto hizo que el gobierno aumentara su poder en asuntos de salud. Las consecuencias de las epidemias eran tan graves que en 1832 el gobierno decidió absorber los gastos que éstas causaron. En ese periodo el gobierno manifestó gran interés por aumentar su poder en asuntos de salud. Hizo leyes sanitarias. Las órdenes hospitalarias se desvanecieron en 1820 y desde entonces los hospitales dependieron del ayuntamiento. Sin embargo, las situaciones de crisis seguían atacando a la población ya que el centralismo seguían favoreciendo las epidemias.

Sin embargo en 1856 el presidente Benito Juárez hizo que durante toda la Colonia la Iglesia fundara y atendiera hospitales, se hiciera cargo de pobres y huérfanos e incluso ampliara los cementerios ya que la iglesia católica tenía poder en ese tiempo era la que más se destacaba en cuestión de caridad. También Juárez pretendía sustituir la caridad cristiana por la asistencia pública es decir que ya no quería caridad si no atención en cuestión de salud, hacer hospitales para luego convertirlos en servicios públicos.

El Consejo Superior de Salubridad fue también notorio porque cuando el médico Eduardo Liceaga fue su presidente se formalizó su función científica y social y que gracias a ello se administraron vacunas, se estudiaron las epidemias, hubo menos enfermedades. y en 1891 se concluyó el Código Sanitario que dividía la administración sanitaria en local y federal, establecía reglas y obligaciones. Con Liceaga, que fue vicepresidente de la Asociación Americana de Salud Pública, se inició la participación de México en los asuntos sanitarios internacionales. Y 1880 apareció el Boletín del Consejo Superior de Salubridad que En 1943 dio lugar a Salubridad y Asistencia.

Además se inició la medicina preventiva y la sociología médica esto para alejar las enfermedades gracias a las atenciones médicas antes de contraer cualquier enfermedad. La higiene también está vinculada a la rama de la medicina que se dedica a la conservación de la salud y la prevención de las enfermedades. Cabe mencionar que la idea de salubridad se inició en México porque el país fue creciendo y con ello la población. Un aspecto importante de la higiene que se refiere a los cuidados, prácticas o técnicas utilizados para la conservación de la salud y la prevención de las enfermedades. Por extensión, higiene se relaciona con la limpieza y aseo de viviendas y lugares públicos.

Sin embargo en el siglo XX México tenía pequeños conflictos con las diferencias sociales y la desigual que hizo estallar la Revolución Mexicana el 20 de noviembre de 1910. Con ello surgieron demandas sobre la atención de salud de los trabajadores campesinos (obreros). Y con ello la creación de leyes que influenciaron en trabajo y seguridad de sus familiares. Pero los hermanos Flores Magón defendieron los derechos de los campesinos y sobre todo en la seguridad social. Por lo tanto la guerra tuvo muchas consecuencias principalmente en materia de salud: la mala condición de higiene, hambre, enfermedades provocada por la misma pobreza. La Medicina preventiva se vino abajo lo que se había logrado años antes por culpa de la desorganización y las dificultades económicas causadas por la guerra. En materia científica, se frenó bruscamente el desarrollo en investigación médica.

Pero con la llegada del Departamento de Salubridad Pública se crearon vacunas, medidas contra el alcoholismo, epidemias, enfermedades contagiosas, preparación y administración de vacunas y sueros, control de alimentos, bebidas, hasta drogas etc. que fueron importantes para la seguridad de los ciudadanos y gracias a ello se empezó a distribuirse el uso de vacunas y se introdujeron en las ciudades los primeros servicios de drenaje y agua potable. Gracias al departamento de salubridad pública se previnieron muchas enfermedades.

CONCLUSION

Cabe señalar que los procesos que se fueron dando durante siglo XVIII y el siglo XIX fueron importantes porque nos damos cuenta de cómo se fue conociendo lo que es la salud en México. Como intervinieron algunos autores que mencione anteriormente y que gracias a la medicina s fueron controlando las enfermedades.